



Arbeitsmarktgerechte Bildung im Jugend- und Erwachsenenbereich

Wertvoller Beitrag zur Fachkräftesicherung

Die Ausbildungsstätten Rahn mit Sitz in Nienburg engagieren sich bereits seit 1983 für eine qualifizierte und arbeitsmarktgerechte Bildung im Jugend- und Erwachsenenbereich. Auf der Suche nach dem passenden Weg ins Berufsleben bieten sie für Schüler und Auszubildende qualifizierte Unterstützung. Gemeinsam mit den Arbeitsagenturen und Jobcentern vor Ort, den Kammern und der heimischen Wirtschaft konzipiert das Team Bildungsangebote, die die Qualifikation des Einzelnen aufwerten und die Absolventen zu kompetenten Mitarbeitern machen.

„Seit den 1980er Jahren agieren wir erfolgreich am Standort Nienburg, indem wir dem Wandel der Zeit stets flexibel begegnet sind“, berichtet Geschäftsführerin Heidi Schmidt. Die Ausbildungsstätten Rahn halten vielfältige Bildungsangebote vor: Neben der Berufsvorbereitung bilden sie als außerbetriebliche Einrichtung Jugendliche und junge Erwachsene in den Berufsfeldern Hauswirtschaft und Metallbau zu leistungsfähigen Fachkräften aus; in Kooperation mit ausbildungsberechtigten Betrieben ist eine Ausbildung auch in weiteren Berufsfeldern möglich.

Im Auftrag des BAMF werden Integrationskurse für Menschen mit Migrationshintergrund durchgeführt, um ihnen den Weg in weiterführende Qualifikationsangebote zu ebnet.

In der kaufmännischen Erwachsenenbildung bekommen Arbeitsuchende und Arbeitnehmer die Möglichkeit, vorhandene berufliche Kenntnisse zu aktualisieren oder neue Fachkenntnisse im Bereich kaufmännisch orientierter EDV-Schulungen zu erwerben.

Geschäftsführer: Geert Rahn, Heidi Schmidt

Gegründet: 1983 | Mitarbeiter: 43

Kernkompetenzen: Berufsvorbereitung, Aus- und Weiterbildung, Integrations- und Berufssprachkurse



Ausbildungsstätten Rahn GmbH
Hansastraße 7 | 31582 Nienburg | Telefon 05021 9736 0
www.rahm-ausbildung.de